



西東京市立栄小学校

令和 2 年 10 月 30 日(金)
 西東京市栄町 2-10-9
 TEL 042(423)0276
<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-sakae/>

開校 50 周年を迎えて

校長 長尾 信一

11月24日、本校にて開校50周年を祝う記念式典が挙行されます。当日は6年生が参列するほか市長様、市議会議長様、教育長様をはじめ30名を超える来賓の皆様をお迎えいたします。残念ながら半年前の卒業式や入学式同様、縮小した形で式典とはなりますが、挙行できることをまずは喜びたいと思います。

開校当時の写真を見ると、学校の周辺は雑木林で囲まれ、今とは全く違う風景だったことが分かります。暗くなると歩くのが怖かったというお話も伺いました。当時の在校生は今や還暦を迎えるころとなり、数千人に及ぶ卒業生の皆様は今や世界の各地でご活躍されていることでしょう。

♪ 遠くにかすむ 富士の山
 仰いではげむ 保谷の子
 未来の世界を しょって立つ
 心とからだを つくろうよ
 われらの学校 栄小

これは開校された翌年の昭和46年3月に制定された校歌の歌詞の一部です。当時の在校生であった山田芳見さんが作詞され、音楽の教員だった善定正彰さんが作曲されました。半世紀も前に作られた校歌ではありますが、「未来の世界をしょって立つ 心とからだをつくろうよ」という一文に、栄小に脈々と受け継がれ、今に至る強い思いが感じられます。今在校している子どもたちが世界で活躍する10年後、20年後は全く未知の世界です。子どもたちが自立した社会人として、これからの Society. 5.0 と言われる社会を生き抜く力を育てたい、という意味で、私たち教職員と保護者の皆様、地域の皆様の願いは同じはずです。当時とは変わったものもあることでしょう。しかし子どもは将来の社会の担い手であり、大事な大事な存在であることに変わりはありません。50周年という節目を迎え、改めてこれまで栄小学校を支え、様々なところで尽力された方々に感謝申し上げるとともに、バトンをしっかりと受け継いでいかなければならないと、決意を新たにしているところです。「未来の世界をしょって立つ」子を育てる、という同じ願いのもとに、多くの方が集い、学び、語り合う、生涯学習の拠点として栄小学校にしかできない役割を私たちは果たしてまいります。

11月の行事予定 (数字)は学年

朝 全校朝会 集 集会 読 朝読書 学 朝学習

日	曜	行事等
1	日	
2	月	朝 委員会活動
3	火	文化の日
4	水	学
5	木	安全指導・安全点検
6	金	学 50周年記念集会 5時間授業 6年のみ6時間
7	土	土曜授業 スポーツの日(5,6年)
8	日	
9	月	読 読書旬間~21日 おはなしタイム クラブ
10	火	読 1,2年生 読み聞かせ(放送)
11	水	読 3,4年生 読み聞かせ(放送)
12	木	読 5,6年生 読み聞かせ(放送) 歯科検診(1,3)
13	金	読 避難訓練
14	土	
15	日	
16	月	読 社会科見学(6) 6時間授業(4,5,6)
17	火	読 5時間授業
18	水	読
19	木	読 就学時検診 給食なし 歯科検診(2,6)
20	金	読 5時間授業
21	土	土曜授業
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	50周年記念式典(水曜時程) 6年生下校 15:00頃
25	水	脊柱側弯検査(5,6該当者)
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	クラブ 持久走旬間~12/11(金)

~今月の生活目標~

『外に出て元気よく遊ぼう』

スポーツの日 1年生～4年生

10月3日(土)、10月24日(土)に、1年生から4年生までのスポーツの日が行われました。今年度は、今までの運動会とは違った形での開催となりましたが、児童はこの日を楽しみにし、一生懸命取り組む姿が見られました。たくさんの応援ありがとうございました。

1年生

1年生にとっては、入学してから初めての学年で取り組む大きな行事となりました。ゴールに向かって力いっぱい走ったかけっこ。玉入れでは、「にんじやりばんばん」の曲に合わせて、忍者になりきって、かけこよくダンスをすることができました。どの子も、練習の成果を発揮し、楽しんで参加することができました。たくさんの応援ありがとうございました。



2年生

50m走と「タッタ」のダンスをしました。50m走では力いっぱい走り、マスクをして友達の応援もしました。よく知っている同学年の友達を応援するので、応援にも熱が入っていました。「タッタ」では、元気いっぱい跳ぶことや大きく動くことを頑張りました。終わった後にも「楽しかったからもう1回やりたい!」という声をたくさん聞きました。楽しくスポーツの日ができました。



3年生

3年生は、みんなの心を一つにして、「友よ」という曲に合わせて、リズムよく跳ぶことをめあてに、縄跳びに取り組みました。サビの部分では、自分で決めた自由技を発表することができました。また、80m走では、はじめてカーブの走り方と地面を強く蹴って走る練習をしてきました。当日は、自分の力を発揮することができ、充実感にあふれていました。



4年生

「スポーツの日」実行委員を中心に開会式・準備運動と行い、盛り上がった色別リレー。事前にそれぞれ作戦を立てたり、練習をしたりして臨んだ本番。皆の気持ちをバトンに乗せて、力いっぱい走ってつなぎました。応援にも力が入っていました。

締めくくりは、大人気アニメの主題歌「紅蓮華」に合わせた表現演技。練習の成果を発揮して、かけこよくリズムに乗って踊ることができました。



引き渡し訓練のお知らせ

生活指導部

8月から延期された引き渡し訓練は12月19日(土)に行います。今年度に限り、3密を避けるため1・2年生の低学年のみ行うことにしました。詳しい内容は、11月中旬にお手紙を配布しますので、ご確認をよろしくお願いします。

もみじ読書旬間のお知らせ

国語部

今年度もみじ旬間は、11月9日(月)から11月21日(土)までです。この期間は、朝の時間をつかって朝読書を行います。この読書旬間を通して、本を身近なものにするきっかけを作ってほしいと思います。様々な種類の本に触れることで、日本語のもつ表現力や美しさに改めて気付いたり新しい考えをもったりすることができます。豊かな言葉を習得することを通して、適切な言葉で考えを表現できる人に育ってほしいです。たくさん本を読む機会になるように、図書委員会でも読書すごろくや読書ビンゴの配布をする予定です。